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Freie und Hansestadt Hamburg
Bezirksamt Wandsbek 
Bezirksversammlung

Antrag

CDU Bezirksfraktion Wandsbek

Drucksachen–Nr.:
Datum:
Status:

22-1538
08.05.2025
öffentlich

Beratungsfolge
Gremium Datum

Öffentlich Bezirksversammlung Wandsbek 15.05.2025

Seit Jahren keine freien Kapazitäten für den Sport in den Schulsporthallen im Be-
zirk Wandsbek. Ressourcen zur Verfügung stellen für die Ermittlung von Sports-
tättenbedarfe in Schulsporthallen
Antrag der CDU-Fraktion

Sachverhalt:

In der Drucksache 22-1151 teilte das Bezirksamt Wandsbek erstmalig mit:
„Eine Analyse für Sporthallen ist weiterhin nicht in Bearbeitung oder Planung, da hierfür keine 
Ressourcen und Datengrundlagen vorhanden sind.“
Auf Nachfrage in Drucksache 22-1302:
„Welche Ressourcen und Datengrundlagen sind für die Analyse der Sporthallen notwendig 
(siehe Antwort zu Frage 1 Drucksache 22-1151)? antwortete das Bezirksamt Wandsbek:
„Die Anforderungen an eine qualitativ belastbare Analyse sind analog der Bedarfsberechnung 
für Großspielfelder Fußball, ein Ressourcenbedarf wurde bisher nicht ermittelt. Dem Ausschuss 
für Soziales wurde hierzu in den Sitzungen am 09.05.2022 und 27.06.2022 vorgestellt, welche 
Probleme bei der notwendigen Berechnung und Auswertung dieser Daten entstehen und wel-
che Grenzen diese verwendeten Daten beinhalten.“
Das Bezirksamt Wandsbek hat an der 

HANDREICHUNG ZUR ERMITTLUNG DES SPORTSTÄTTENBEDARFS
IN DER FREIEN UND HANSESTADT HAMBURG mitgearbeitet:
„ARBEITSGRUPPE SPORTSTÄTTENBEDARFSERMITTLUNG
Behörde für Inneres und Sport, Landessportamt (FF)
Bezirksamt Hamburg-Mitte, Fachamt Bezirklicher Sportstättenbau
Bezirksämter Harburg, Eimsbüttel und Wandsbek, Sportabteilungen
Hamburger Sportbund, Referat Sportinfrastruktur“
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Das Bezirksamt Wandsbek hätte bereits in der Arbeitsgruppe Sportstättenbedarfsermittlung 
darauf hinweisen müssen, dass im Bezirksamt Wandsbek hierfür keine Ressourcen und Daten-
grundlagen vorhanden sind. Dies scheint versäumt worden zu sein.
Es ist daher erforderlich, dass die Bezirksversammlung Wandsbek die fehlenden Ressourcen 
und Datengrundlagen bei der zuständigen Fachbehörde nun endlich einfordern.

Dies vorausgeschickt möge die Bezirksversammlung beschließen:

Petitum/Beschluss:

1. Die zuständige Fachbehörde wird gebeten, gemeinsam mit der Verwaltung,
zu prüfen und festzulegen, welcher Ressourcenbedarf und welche fehlenden 
Datengrundlagen für eine Ermittlung der Sportstättenbedarfe für Schulsporthallen im 
Bezirk Wandsbek notwendig sind.

2. Die zuständige Fachbehörde wird gebeten zu prüfen, welche Ressourcen und Daten 
dem Bezirk Wandsbek zur Verfügung gestellt werden müssen, damit eine umfassende 
Ermittlung der Bedarfe aller Sportstätten im Bezirk Wandsbek erfolgen kann, wie in der 
HANDREICHUNG ZUR ERMITTLUNG DES SPORTSTÄTTENBEDARFS IN DER 
FREIEN UND HANSESTADT HAMBURG
beschrieben ist.

3. dem zuständigen Fachausschuss der Bezirksversammlung ist von den Ergebnissen zu 
berichten.

Anlage/n: 
keine Anlage/n 
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